

## La hostelería abrirá sus terrazas a partir del martes 2 de marzo

23/02/2021



Un mes después del cierre total de la hostelería en la Comunidad Valenciana, la Generalitat ha anunciado que va a levantar parte de las medidas tras una gran bajada de la incidencia acumulada, que hoy mismo se sitúa en 202,77 casos diagnosticados por cada 100.000 habitantes en los últimos 14 días. **Esto ha permitido que el riesgo baje de extremo a alto en la Comunidad.**

Los bares y restaurantes podrán **reabrir sus terrazas sin límites de aforo** a partir del martes 2 de marzo, lo han confirmado fuentes de la Conselleria a representantes hosteleros y de ocio nocturno durante la reunión de la mesa de trabajo para diseñar la desescalada del sector que se ha celebrado esta tarde. Si bien esta medida será aprobada el jueves y **tendrá una duración de 15 días.**

La **reapertura de los interiores se estudiará en una reunión que tendrá lugar en diez días**, por lo que de momento, se descarta esta opción aunque los empresarios plantean no solo la apertura de terrazas con medidas sanitarias sino también en el interior al 30%.

El propio presidente de la Generalitat, **Ximo Puig**, ha señalado que la mejora de la evolución de la pandemia en el territorio abre la posibilidad de **levantar los cierres perimetrales de las ciudades de más de 50.000 habitantes.**

Aunque las medidas se decidirán el próximo jueves en la Mesa Interdepartamental sobre la COVID, se prevé una **“desescalada prudente”** para evitar que vuelva a producirse una cuarta ola a finales de marzo.

